



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Diego Armando Gómez Domínguez

Nombre del tema: Unidad 3 y 4

Nombre de la Materia: Problemas socioeconómico contemporáneo

Nombre del profesor: Beatriz Adriana Méndez

Nombre de la Licenciatura: Psicología General

Cuatrimestre: 3 Cuatrimestre

Ixtacomitan, Chis, 27/07/2021

Introduccion

Para ser claros en estos temas e unidades que se presentan en nuestra plataforma, nos ayuda a favorecer nuestro tipos de aprendizajes que se llevara acabo mucho de notroso nuestra sociedad esta contribuyendo en discursos y obligaciones de la desigualdad, por eso en estos temas aprenderemos cada una de las funciones y características, de como se relacionan en este mundo o pais, gracias a todo este contexto, en la actualidad esta siendo muy diferente a todo y el fracaso de los partidos politicos que cada años se hace en la sociedad civil. Y mayormente la perdida de las ideologias de todo esl pais.

Unidad III

LA SOCIEDAD EN EL CONTEXTO ACTUAL

Para la gran parte de la sociedad es el significado de lo que es y que diferencias tienen las personas, como un conjunto de personas que tienen diferentes formas de vivir y sus culturas son muy diferentes, así como la lengua, su forma de vivir y etc. Gracias a sus distintas organizaciones hay personas que se logran a ver quienes son diferentes y que tipo de diferencias existen, por eso las sociedades tienen sus elementos que tratan de caracterizar cada una de sus funciones. Así como cualquier tipos de trabajos como las sociedades agrarias, son tipos que viven de la agricultura y la ganadería, por muchas de sus tierras y organizaciones. Así como también muchas de las pérdidas de la ideologías, son parte de sus ideas que independientemente las sociedades actuales materializan y pierden, gracias a que muchas de las extrañas cosas que pasan al conocer la organización.

Por eso también la desigualdad social es importante en esta relación ya que es la situación social, ya que tiene la referencia que se distribuyen un bien entre la población, así para concretar las ideas que el pueblo tienen en sus desigualdades sociales, para precisarse de que bien y de que población se trata. Para dar entender un poco sobre por que la población hace diferencias sociales dependiendo a que personas se lo hacen, es discriminación es una parte del ser humano que haga diferente a otras personas y a muchas personas por tener esos errores llegan a cometer situaciones de acción de un mal trato, ya también que la discriminación puede ser positiva o negativa, según en beneficios o prejuicios de un determinado grupo. Por que es muy importante ciertos temas, mucho de los países tienen estos casos actualmente y llegan a ver asesinatos por discriminación, es un asunto que todas las personas deben tener en su conciencia de lo que están haciendo. Así como la desigualdad económica está directamente relacionada con la distribución de la renta, los ingresos evocan las disparidades e rente entre individuos. Por eso la desigual se ha convertido en un tema principal que hace que temas y más consecuencias obtengas, ya que dentro del estudio de cualquier sociedad encontraremos el problema de la desigualdad. Una forma de medir la desigualdades tienen su cuantitativos métodos como uno de ellos es: Coeficiente de Gini, línea de pobreza, niveles de pobreza y índice de pobreza multidimensional.

Gracias a los métodos y principales tipos de forma de medir, podemos encargarnos de saber un poco más de la sociedad y sus desigualdades y hay más funciones que nos podrían ayudar poco a poco, para hacernos una pregunta conciente es ¿realmente crees tú que puede cambiar el mundo en la desigualdad actualmente?

Es importante todo este tipo de realidades de las desigualdades, entre ese caso entra las luchas en clases, ya que este fenomeno es el eterno conflicto entre las dos clases sociales y por que las luchas de dos clases ejemplo, hay manera de ganar cierto producto que muchas de las personas pelean entre los que producen y los que no producen y mucho de ellos ganan cierto tipo economico sin hacer nada, estos tipos de relacion hacen que las personas tengan cierto tipo de desigualdad, asi como entre pobres y ricos, la clase social es un tipo de trabajo que como son los obreros, aquellos trabajadores manuales que reciben una remuneracion por su trabajos, y por eso el termino se utiliza para identificar a la clase social. Traen conflictos sociales como el resultado de una pelea que toda sociedad pierde su organización, el conflicto solo se puede resolver cuando se llegue a una sociedad sin clases sin que pierda el proceso. Por eso en la investigacion dice que la burguesia representa para los marxistas al sector propietario de los medios de produccion, junto a la clase de campesino con hechos de cada persona son situaciones que impiden el desarrollo o el progreso de una comunidad por tratarse se cuestiones de los pueblos son relaciones muy completas desde la democracia y muchos de estas consecuencias las peleas de clase y sus fenomenos siempre hay problemas sociales en el que los estados tienen una responsabilidad y la obligacion de slucionar dichos problemas a traves de acciones y cimplimientos del gobierno y que se vea que en relalidad quieren ayudar al puebli para un bien y tener que hacer una mejor meta y alcanzar los sueños de toda sociedad.

Hay tipos de limites en que la humanidad tiene problemas y aveces no encuentra la solucion, muchas veces para nosotros el mayor problema es la salud, la pobreza mas que nada y asi sucesivamente, hay veces que muchos de nosotros para tener un plato de comida hay que trabajar, pero hay veces que no tiene uno la posibilidad de trabajar, ya que el pais no tiene la suficiente economia o recursos para dar soluciones rapidas.

Las relaciones entre estados son importantes, ya que otros tienen mayor economia y trabajos en que como los otros encuentran la menera de obtener y tener la posibilidad de resolver su problema financiero. Basado en todos lo hechos la oportunidad de la sociedad y los factores que se van encontrando en las sociedades, realmente es muy importante la produccion, la igual social, recursos, procesos de no a la discriminacion, cargos de las clases de sus luchas cambiar y darle un mayor progreso a la vida y tratar de realizar cualquier cosa en donde sea. Que es lo que aprendi en este transcurso, aprendi que no todos tiene el mismo interes, no todos tienen la misma fortuna de obtener algo y siempre las luchas sociales es interesante de ver como puede terminar o cambiar.

Unidad IV

La cultura en el contexto actual

La cultura en definicion clara es un tipo de conocer a las personas y pueblos de sus creencias, religiones, su forma de vivir en el pasado y el futuro, por que es importante saber sobre nuestra cultura, por que muchos de nosotros en la actualidad, hemos perdido las razones el por que nuestros padres tienen esas creencias y por que es imporante aprenderlas, cuando la cultura entra en tu vida, empieza a vivir una vida diferente q uno solo quiere estar hay, antes las religiones era algo importante saber, ya que muchos de las personas, otras religiones no se basaban bien en las creencias y toda responsabilidad.

Muchos de nosotros hemos perdido toda la cultura y pensamos que lo material tambien es cultura, pero no es asi la cultura no es de hablar de cosas materiales sino de paradigma establecidas a lo largo del tiempo que generalmente son la base del comportamiento y del pensamiento de cada una de las sociedades. Muchos de las personas nos basamos a nuestra responsabilidad, ya que dependiendo de que muchos es importante la religion en diferente lados. La sociedad actualmente ha estado evolucionando como en manera rapida en estas ocasiones la tecnologia es uno de los pasos que las personas tienen que tener necesariamente asi: como las redes sociales, buscas que es la cultura y te lo puede dar de una manera de que la cultura es donde tenias que hacer tal cosa y era necesario progresar en la economia. Hay es donde entra las características de una sociedad progresiva y avanzada, saber tambien como la cultura esta entre lazado en cada tipo de asociacion y como la cultura tiene filosofia politicas, por eso tambien debemos de saber que es la sociedad multicultural, ¿Que es? Son ideas que se centran en las fromas en que las sociedades se creen o deberian responder a las diferentes culturas y religiones, por que es diferente responder todo eso las características de cada politica es como la cultura es que no puede ayudar, por que las religiones estan importante en nuestra vida cultural y cotidiana.

En esta situacion de la cultura multicultural esta asociada en diferentes politicas que hacen ver una manera la cultura y sus razones de porque estan imporatante saberla, una de esas definiciones es la politica de identidad, la politica de la diferencia y la politica del reconocimiento estas son características de por que las ideologias politicas son de suma importante, la politica de indentidad tiene una manera de gobernar que parte de identidad de grupos colectivos y no consideran la individualidad personal. Por eso es importante relacionarse con tipos de politica en que hace que grupos se asustentan en la creacion de una variedad de grupos en lo que puede clasificarse a las personas, como division de clases sociales.

En todo esto la sociedad requiere cierto tipo de flujos de información, culturas y poder que derivan en múltiples acciones, esto es que pueda tener factores que exigen que: las instituciones de poder político revisen sus leyes de extranjería, reglamentaciones laborales e introduzcan modificaciones en los códigos civiles, por eso trata que la sociedad tenga razones de formar vínculos diferentes de los medios de comunicación, por eso está el apoyo y las críticas de la cultura. En base a la multiculturalidad, también la transculturación a que se define este término basado en la investigación, es la recepción por un pueblo o grupo social de formas de cultura procedentes de otro, que sustituyen de un modo más o menos completo a las propias por eso las nuevas identidades de la cultura hacen que haga un cambio racional en el mundo, ya que el proceso de asimilación de una cultura por otra cultura. Tras entrar como nueva cultura damos intercambios de dos culturas igualmente complejas en el proceso de creación de una nueva cultura, ya sea, por voluntad o forzada. Gracias a los cambios que tuvo la cultura muchos de nosotros o otras personas hizo que evolucionara y que tuvieran una desarrollada vida como los grupos de sociedad agraria que evolucionó hacia la cultura de la sociedad industrial.

Por eso siempre debes de saber, cuáles están más relacionadas, sus características, sus funciones y sus métodos de problema que pueden arreglar, ya que existen cuestiones como esta dentro del campo de la antropología. La sociedad hace preguntas de que si uno considera como sinónimos a la transculturalidad y mucho de ellos a veces llamadas estudios holocultural o comparativos, Y a los estudios.. por eso es de suma importancia saber sobre la cultura y sus políticas de nuestro país, así como de por qué la herencia indígena es importante recordarla, pues es importante por que muchos de nuestros antepasados, hacían que la lengua fuera diferente y modo de vivir sea extremadamente diferente, ya que ellos tenían formas de expresar las conductas humanas, por que importante saberlas, es importante por que muchos de nosotros ya no las tenemos y tenemos que recordarlas para que mucho de nosotros aprendamos la responsabilidad de antes. En México existen dos idiomas que han construido nuestra historia y nuestro presente: el presente y el náhuatl, ya que nosotros no tenemos experiencia de tal idioma y cosa que ni yo mismo sé y no solo esos como el zoque en mi pueblo muchos de los que viven en esa tierra no pueden entenderla y aprenderla, y eso preocupante por que nuestros abuelos y bisabuelos es de que debemos de tener una parte de nuestra vida antigua de nuestros antepasados, pero no todos lo que vivimos en esta actualidad no saben, algunas aun guardan esa cultura y esa herencia indígena que dejan sus padres y es bueno siempre demostrar las raíces en donde sale su cultura, la huella de náhuatl es español significa en topónimos, nombres de animales, plantas, vegetales y más, eso es lo que significa tal parte de nuestra México, y parte de ellos debe guardar tal tipos de enseñanza. Después de mucho estudio siempre acordarse de las lenguas y nunca olvidarlas.

CONCLUSION

La investigación y basado a lo que se y aprendi un poco desde que yo vivo, se que nuestras culturas es de suma importancia y las creencias nunca olvidarlas, por que no deberiamos, pues por que en nuestra vida mucho de nosotros tenemos que reforzar esas enseñanzas y tratar de aprender de ellos, su responsabilidad, sus actos, sus sentimientos, su manera de pensar, es de como nosotros tenemos la esperanzas de nuestros antepasado aprender de ello, por eso las culturas tiene cierto tipo de funciones que muchos mas atrás no habian, la cultura era un respeto de lo que hacian antes las personas y ahora muchos de ellos han perdido todo, debemos de actuar y hacer entrar en razon nuestros jovenes y desencia que llegan que la cultura y los progreso de antes no deben de ser olvidadas.

Bibliografía

Arredondo, L. L. (2015). El contexto de la economía mexicana. Obtenido de <http://www.stunam.org.mx/20congresos/20cgo34/informes2015/01sgeneralanexo2.pdf> García, E. d. (febrero de 2007). Tratados intgernaciones y vigentes en México. Obtenido de <http://www.diputados.gob.mx/sedia/sia/spe/SPE-ISS-03-07.pdf> Marta Duran de Huerta Patiño, E. G. (2016). Problemas sociales, económicos y políticos de México. México: SANTILLANA, S.A DE C.V. Velázquez, T. (primero de mayo de 2001). La sociedad multicultural y la construcción de la imagen de otro. Obtenido de <http://www.portalcomunicacion.com/catunesco/download/TEREVEL.PDF> Viveros, R. M. (2001). Entre la tradición y la modernidad. Tuxtla Gutiérrez, Chiapas: Cesar Meraz.